

À Chalou-Moulineux

Concilier projet de territoire et préservation du cadre de vie

Le CAUE de l'Essonne met en place sa démarche Territoires+ dans le cadre de son partenariat avec la commune de Chalou-Moulineux. Une méthode fondée sur le dialogue, qui renouvelle l'approche de l'aménagement.



Le deuxième atelier Territoires+ était axé sur la définition et la compréhension des usages. Ce travail a été synthétisé sur une grande carte accessible à tous. Action menée entre 2022 et 2023

Les partenaires :



